



Congreso rinde minuto de aplausos al Ejército y Guardia Nacional por captura de Ovidio Guzmán

Con diputados y senadores de pie, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión rindió un minuto de aplausos al Ejército Mexicano y a la Guardia Nacional por la captura de Ovidio Guzmán, alias El Ratón e hijo de Joaquín El Chapo Guzmán, en Culiacán, Sinaloa.

A propuesta del legislador sinaloense Fernando García, la Mesa Directiva encabezada por Santiago Creel accedió de inmediato a hacer dicho reconocimiento a las fuerzas armadas.

"Lo que hizo la Guardia Nacional, lo que hizo el Ejército Nacional hoy en Sinaloa y que lo ha hecho en otros estados y que tiene que reconocerse, sean de derecha y sean de izquierda, que hace falta la situación del Ejército y la Guardia Nacional, y le pido el minuto de aplausos para el Ejército, la Guardia Nacional y toda la actuación de organismos de seguridad", solicitó el diputado del PT.

"¡Concedido! Les pido por favor que se levanten de sus curules y vamos a atender y a conceder este justo minuto de aplausos", respondió Creel y los legisladores atendieron de inmediato el llamado.

El hijo de El Chapo fue detenido nuevamente hoy en Culiacán, en un operativo de seguridad que ha provocado diversas acciones en la entidad, donde se han aplicado controles.

Las autoridades trasladaron hoy desde Sinaloa a la capital a Guzmán López, en una situación que provocó despliegues en ambos territorios de la nación.

<https://www.milenio.com/politica/congreso-aplaude-ejercito-gn-arresto-ovidio-guzman>